AFAD es la entidad beneficiaria que venderá los paraguas decorativos y solidarios

La asociación destinará el dinero recaudado a poner en marcha programas para sus usuarios, personas con discapacidad

M.G. Valdepeñas

a concejala de Servicios Sociales del Ayuntamiento de Valdepeñas, María del Mar Marqués, indicó el martes en rueda de prensa que AFAD (Asociación de Familiares y Amigos de Personas con Discapacidad) es la asociación elegida este año para recibir los paraguas decorativos de la ciudad que están en buen estado para poder venderlos.

De este modo, señlaó que los paraguas que han estado en verano mitigando los efectos del calor, alegrando las calles de la ciudad y favoreciendo el turismo, cumplirán una vez más otro de sus objetivos, el solidario, al entregarse a una asociación para que pueda venderlos y obtener dinero para sus fines.

Marqués recordó que este año los paraguas han estado dedicados a los colectivos que han estado en primera línea contra la COVID-19, así se eligió el blanco en homenaje a los sanitarios, el azul oscuro por la Policía Nacional, el azul claro por la Policía Local, el verde oscuro por la guardia civil, el verde por las personas que trabajan en el quirófano, el amarillo por el transporte sanitario, el naranja por protección civil y los colores de la bandera de España en la calle Escuelas para englobar a otros colectivos como los camioneros, trabajadores de supermercados y de gasolineras...

La concejala animó a los ciudadanos a comprar estos paraguas.



Entrega de los paraguas decorativos a AFAD / M. G.

De los más de 4.000 paraguas que se colocaron, se entregaron a AFAD 700 en buen estado, que la asociación venderá al precio de un euro cada uno.

La nueva presidenta de AFAD, Lorenza Abellán, dio las gracias al ayuntamiento por acordarse de la asociación y donarle los paraguas para que puedan venderlos, como ya ha hecho otros años.

Indicó que se venderán en el Centro Ocupacional de AFAD, situado en la Salida del Moral, de 11 a 13 horas.

"Con lo que recaudemos podremos hacer programas para nuestros socios que, a veces, no están subvencionados y que de otro modo no podríamos hacer sino fuera por este tipo de donaciones y por donaciones de empresas".

Comida a domicilio

María del Mar Marqués contestó a preguntas de los periodistas sobre el servicio de comida a domicilio, después de que se decidiese adaptar a la gastronomía de esta zona ante las quejas de algunos usuarios. "El nivel de satisfacción ha aumentado mucho", señaló.

Comentó que la empresa mostró su disposición para adaptarse a nuestra gastronomía y ha hecho menús que gustan más a los usuarios y con mayor cantidad.

"Los cambios cuestan, pero estamos trabajando en ello para adaptarnos", dijo.

"El Trascacho" convoca su Certamen Internacional de Poesía "LII Cata del Vino Nuevo y Anochecer Poético"

El Grupo Artístico-Literario "El Trascacho" ha convocado su Certamen Internacional de Poesía "LII Cata del Vino Nuevo y Anochecer Poético", dirigido a todos aquellos poetas y amantes de la poesía que puedan estar interesados en participar. Se podrán presentar al certamen poemas de "Tema Libre", para los que se concederán los símbolos Pámpanas Amarillas, Chilanco, Jaraíz y Vino Nuevo, y poemas cuyo tema sea el "Vino Valdepeñas", para el que se otorgará el símbolo Cencibel. El acto de entrega de símbolos, en el que se leerán los poemas premiados, tendrá lugar el sábado, 27 de noviembre a las 20 horas en el "Auditorio Inés Ibáñez".

EL CONSEJO LOCAL DE PERSONAS CON DISCAPACIDAD HA REALIZADO UN VÍDEO JUNTO A CENTROS EDUCATIVOS Y CENTROS DE MAYORES DE LA LOCALIDAD

El Consejo Local de Personas con Discapacidad de Valdepeñas, junto a los centros educativos y centros de mayores de la localidad, ha realizado un vídeo de percusión corporal con la ayuda de la Escuela de Música, con el fin de dar visibilidad a las personas con discapacidad.

LA AECC ORGANIZA DOS CHARLAS SOBRE HÁBITOS DE VIDA SALUDABLES Y CÓMO PONERSE EN LA PIEL DEL PACIENTE

La junta local de la AECC (Asociación Española Contra el Cáncer) ha organizado dos charlas para celebrar los días 14 y 18 de octubre en el Centro Cultural "La Confianza" a las 19 horas. La primera se titula "Cómo puedo prevenir el cáncer: alimentación y hábitos de vida saludables" y la segunda charla tiene por título "En la piel del paciente".

La nueva presidenta de AFAD afronta el cargo con ilusión

La nueva presidenta de AFAD Valdepeñas, Lorenza Abellán, manifestó el martes que afronta el cargo con ilusión. comentó que acaba de jubilarse tras haber sido maestra durante 39 años y habiendo pasado gran parte del tiempo en el colegio Luis Palacios. "Me había jubilado y me quedé con la sensación de que se había acabado una etapa muy importante y me había planteado que iba a hacer voluntariado de alguna forma y qué mejor que en el lugar donde llevo 15 años en la junta directiva". Abellán dio las gracias al anterior presidente de AFAD, Francisco Serrano, por su labor. "Hay que agradecerle lo que actualmente es AFAD. Ha luchado muchísimo. Han sido 30 años de un trabajo encomiable. Ha dedicado su vida". Añadió que entra en la asociación "en un buen momento en todos los sentidos, y es una ilusión. Yo cuando voy allí me siento útil y me encantaría poder dar una continuidad al trabajo realizado por Paco". "Sigamos haciendo lo mejor para que estas familias se desarrollen". "Queremos colaborar con estas familias porque muchas veces tienen situaciones muy complicadas y nosotros contribuimos al bienestar de sus hijos y de sus familias". Desde AFAD también han alabado el trabajo de su anterior presidente, indicando que "AFAD solo tiene palabras de agradecimiento por su esfuerzo y dedicación. Durante todos estos años su trabajo incansable ha hecho que se rompieran barreras y cambiará la forma de ver al colectivo de personas con discapacidad. Gracias Paco por tu humildad, tesón y constancia".

